



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 29. Oktober 2013

P135378

Interpellation Nr. 77 Sarah Wyss betreffend Erhöhung Studiengebühren;
schriftliche Beantwortung

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

In Beantwortung der Interpellation Nr. 77 von Sarah Wyss betreffend «Erhöhung Studiengebühren» hält der Regierungsrat fest, dass die geplante Erhöhung Gegenstand der bikantonalen Verhandlungen zum Leistungsauftrag 2014–2017 für die Universität gewesen ist. Die Erhöhung – die im Detail vom Universitätsrat noch nicht festgelegt ist – wird die Bandbreite von Studiengebühren an schweizerischen Universitäten nicht sprengen. Allfällige Auswirkungen auf die Stipendien werden im gegebenen Budget des Amts für Ausbildungsbeiträge aufgefangen werden können.

